

Opportunités d'affaires dans le secteur du tourisme palestinien

Colloque « Partenariat de développement et d'affaires dans le Tourisme », organisé par la Chambre de Commerce Franco-Arabe (Maison de l'Amérique latine, 20 novembre 2019)

Un colloque sur le secteur du tourisme en Palestine, et les partenariats possibles entre acteurs institutionnels et opérateurs privés français et palestiniens, organisé par la Chambre de commerce franco-arabe en partenariat avec la Mission de Palestine en France, s'est tenu à Paris le 20 novembre 2019, à la Maison de l'Amérique latine (<https://ccfranco-arabe.fr/palestine-partenariat-de-developpement-et-daffaires-dans-le-tourisme>). Ce colloque a eu lieu dans un contexte porteur, puisque selon les derniers chiffres officiels connus le nombre de touristes ayant visité la Palestine en 2019 a dépassé le chiffre de 3 520 000, soit une augmentation de 15,4% par rapport à 2018 (http://pcbs.gov.ps/portals/_pcbs/PressRelease/Press_En_26-9-2019-tour-en.pdf).

Le colloque a bénéficié de la participation d'une importante délégation venue de Palestine, emmenée par Madame Roula Ma'aya, Ministre palestinienne du Tourisme, accompagnée de professionnels du secteur, en présence de Monsieur Salman Elherfi, Chef de la Mission de Palestine à Paris. La ministre Ma'aya a fait une présentation détaillée du secteur du tourisme en Palestine. Elle a souligné les efforts déployés par le ministère palestinien du Tourisme pour développer les infrastructures touristiques, hôtels, restaurants, agences de voyage et transport touristique. Elle a invité les agences de tourisme françaises à organiser des voyages réguliers en Palestine et à traiter directement avec les offices de tourisme et les guides touristiques palestiniens.

La première des deux sessions du colloque a été consacrée à un aperçu général du secteur du tourisme en Palestine, la seconde étant dédiée aux projets touristiques au service du développement durable. Durant la seconde session, des représentants des secteurs privés du tourisme en Palestine et en France ont partagé leurs expériences en matière d'organisation de voyages en Palestine, et échangé sur les futurs projets potentiels en Palestine. Les intervenants du secteur privé palestinien ont mis en avant leurs initiatives pour satisfaire les touristes en dotant les hôtels des équipements les plus récents, aux normes internationales, et en fournissant des moyens de transport interurbains. Les conférenciers ont présenté l'itinéraire touristique d'Ibrahim, « chemin d'Abraham », un parcours de 330 kilomètres qui relie le village de Rummaneh près de Jénine à Beit Mersim, au sud - ouest du tombeau des patriarches à Hébron, en traversant 53 villes et villages. Ce projet a été financé par plusieurs régions françaises dans le cadre d'une coopération décentralisée, avec la contribution de l'Agence française de développement (AFD), en partenariat avec le ministère palestinien du Tourisme et plusieurs municipalités palestiniennes.

Le colloque a été clôturé par l'Ambassadrice Christine Moreau, chargée des relations extérieures et de la coopération décentralisée au ministère français des Affaires étrangères, qui a souhaité la poursuite de la coopération et des échanges franco-palestiniens dans cet important secteur de développement.



Clause de non-responsabilité - Le service économique s'efforce de diffuser des informations exactes et à jour, et corrigera, dans la mesure du possible, les erreurs qui lui seront signalées. Toutefois, il ne peut en aucun cas être tenu responsable de l'utilisation et de l'interprétation de l'information contenue dans cette publication.